

Sambut HUT TNI Ke-77, Kodim 0716/Demak Gelar Car Free Day, Live Music, Fashion Week dan Donasi

Muhammad Makruf - DEMAK.JURNALIS.ID

Sep 26, 2022 - 06:12



Rangkaian Kegiatan HUT TNI Di Wilayah Kodim 0716/Demak

DEMAK - Kodim 0716/Demak menggelar Car Free Day dan Live Music di alun-alun Kabupaten Demak. Acara yang diikuti ribuan warga Demak ini dalam rangka menyambut Hari Ulang Tahun TNI Ke 77 Tahun 2022 dan Hari Olahraga Nasional Tahun 2022, Minggu (25/09/2022).

Kegiatan tersebut dihadiri langsung oleh Bupati Demak dr. Esti'anah S.E., Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Czi Pribadi Setya Pratomo, Kapolres Demak AKBP Budi Adhy Buono, dan Pj. Sekda Kabupaten Demak Drs. Eko Pringgolaksito.M.Si.



Car Free Day dibuka secara langsung oleh Bupati Demak. Acara yang terpusat di alun-alun Simpang Enam Kabupaten Demak ini dimeriahkan dengan berbagai aksi kegiatan, seperti senam bersama, jalan santai, fashion week, pentas musik dan penggalangan dana (donasi) bagi daerah yang terdampak rob yaitu untuk wilayah RT 07 Desa Timbulsloko, Sayung yang terisolir.

Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Czi Pribadi Setya Pratomo menyampaikan bahwa kegiatan tersebut dalam rangka menyambut Hari Ulang Tahun TNI Ke-77 tahun 2022. Kegiatan juga dibarengkan dengan peringatan Hari Olahraga

Nasional tahun 2022 Kabupaten Demak.

"Ini langkah awal pasca pandemi Covid-19 dalam menyediakan ruang publik yg ramah lingkungan bagi masyarakat untuk mengekspresikan olahraga dan olah rasa seni serta menghidupkan sektor ekonomi mikro," tutur Dandim.

Salah satu contohnya, gelaran Demak Fashion Week (DFW) yang diselenggarakan oleh Forum Demak Kreatif.

Menurut Dandim, kegiatan DFW ini dinilai memiliki potensi fashion yang cukup besar terutama dalam hal busana. Mode dan fashion Demak yang ditunjukkan memiliki potensi untuk bersaing di kancah nasional, begitu juga dengan kualitas produk-produknya yang tidak kalah dengan daerah lain.

Dandim berharap, kegiatan-kegiatan positif seperti ini patut mendapatkan apresiasi dan dukungan dari semua pihak. Dan nantinya dapat dikelola serta dibina oleh Pemerintah Daerah, sehingga mempunyai manfaat secara ekonomi guna meningkatkan kesejahteraan masyarakat, khususnya warga Kabupaten Demak.

"Harapan kami kedepan, kegiatan seperti ini dapat dibina dan dikelola oleh Pemkab, karena banyak memberikan nilai positif dan tentunya dapat meningkatkan kesejahteraan masyarakat," tutup Dandim.

Untuk mendukung kelancaran kegiatan ini, pihak Polres Demak, Dinas Perhubungan dan dibantu anggota Kodim 0716/Demak serta Satpol PP Kabupaten Demak melakukan penutupan jalur dalam kota agar bebas dari kendaraan bermesin.

Penutupan ini dimulai dari pertigaan traffic light Taman Mahesa Jenar (Stadion Sepakbola) hingga perempatan Taman Belimbing, depan Makodim 0716/Demak mulai pukul 06.00 WIB hingga 09.00 WIB.

Redaktur : Maktruf/Pendim 0716/Demak